

---

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

---

### **ARQUUS REÇOIT LES ACTEURS ÉCONOMIQUES DE LA NIÈVRE**

*Visite de l'usine et du Conservatoire du Véhicule Militaire*

Ce vendredi 15 septembre, Arquus recevait sur son site industriel de Garchizy une soixantaine d'acteurs économiques de la Nièvre, sous le haut patronage du Préfet de la Nièvre et en présence des plus hautes autorités politiques et administratives, dont le Sénateur Nadia SOLLOGOUB, Monsieur Alain HERTELOUP, Vice-président de l'Agglomération de Nevers et maire de Fourchambault, Monsieur Michel MONET, maire de Garchizy, Madame Elisabeth GREININ, Présidente du MEDEF Bourgogne-Franche-Comté, Monsieur Jean-Pierre ALAUX, Président du MEDEF de la Nièvre, Monsieur Jean-Philippe RICHARD, Président de la Chambre de commerce et de l'industrie de la Nièvre et Monsieur Jean-Claude LAGRANGE, Président de l'Agence économique et régionale de Bourgogne-Franche-Comté, et Madame Corinne TERREAU, directrice de l'Institut Supérieur de l'Automobile et des Transports de Nevers.



Présentation du Centre d'excellence de cabines blindées et de distribution de pièces de rechange d'Arquus Garchizy par le Président Emmanuel Levacher, et par le directeur de l'usine Thierry Bitschnau.

Une soixantaine de chefs d'entreprises se sont déplacés pour visiter le Centre d'excellence de cabines blindées et de distribution de pièces de rechange d'Arquus Garchizy. Le site régénère des VAB pour l'Ukraine, produit des coques blindées et assemble des véhicules de combat. Il fournit également l'armée de Terre via son hub logistique, pourvoyeur de toutes les pièces détachées et organes de rechange du programme Scorpion.



Visite du Conservatoire du Véhicule Militaire

### **Arrivée du Char de la victoire à Garchizy**

Les invités se sont ensuite rendus au Conservatoire du Véhicule Militaire, inauguré en 2021. Celui-ci regroupe une centaine de véhicules militaires anciens sur 3 000 m<sup>2</sup> de hangars et vient d'acquérir sa dernière pièce : un exemplaire du Char FT Renault, Char de la victoire en 1918.



Le Char FT, toute nouvelle pièce du Conservatoire, inauguré ce vendredi 15 septembre

Le Président Emmanuel LEVACHER présentait à cette occasion un projet de musée ouvert au public, insistant sur la création imminente - grâce à la Fondation MOTUL CORAZÓN - d'un atelier de restauration de véhicules anciens. Cet atelier permettra de mettre en œuvre des partenariats au profit d'étudiants comme de jeunes en recherche de vocation, autour de la restauration de véhicules anciens.

A l'issue de cette présentation, le Président Emmanuel LEVACHER invitait les autorités présentes à couper un ruban tricolore devant le Char de la victoire pour célébrer son arrivée comme pièce maîtresse du Conservatoire.

Le lendemain s'est tenue la Journée du Patrimoine autour du Conservatoire du Véhicule Militaire. Première édition organisée par l'Association des Amis du Conservatoire, l'événement a rassemblé plus de 800 visiteurs et a exposé la collection de maquettes d'Alain BECK ainsi que plusieurs véhicules de l'association *Les Libérateurs du Centre*. La journée a été rythmée par deux conférences sur la conception des chars allemands et américains durant la Seconde Guerre mondiale, prononcées par le colonel (er) Thomas SEIGNON.